

**持久走大会を行いました**

例年になく暖かい日々が続いた11月でしたが、12月の中旬には寒さが厳しくなり、冬らしい天候が続く日々となりました。一段と寒さが増した12月11日（火）、11月下旬から行ってきた寒さに負けない体力づくり（かけ足）の成果を発表する持久走大会を実施しました。子どもたちはこれまでの走り込みで培ってきた力を発揮しようと全力で走ることができました。保護者の方々のたくさんの応援や励ましの声を受け、力を出し尽くしてゴールした子どもたちの顔は満足感にあふれていました。持久走大会の運営にはPTA役員、地域活動部、福祉厚生部など多くの方にご協力をいただきました。ありがとうございました。

**通学分団会・交安現地指導を行いました**

12月10日（月）通学分団会を行いました。通学分団ごとに集まり、地域活動部（地区委員）にも参加していただき、班長を中心に日頃の登下校の状態について話し合いをしました。集合時刻は守れているか、地域の方にあいさつはできているか、2列にきちんと並んで登下校できているかなど確認を行いました。また、ヘルメットの着用、横断歩道の渡り方、歩道を通るときの注意事項など、自転車の乗り方のルールについても確認をしました。通学分団会後は、各通学分団の担当教員とともに通学路の確認を行いました。ご家庭でも通学方法や自転車の乗り方について話題にしてくださいようをお願いをします。

**来年度 PTA 委員についてのお願い**

平成31年度に向け、PTAの組織づくりを行う時期となりました。保護者の皆様には来年度のPTA活動に向け、役員、地区委員、学年委員とさまざまな委員をお願いすることとなります。1月12日（土）にはPTA学年委員選考会を実施します。PTA活動は、東小学校の教育活動の支えとなる重要な活動です。東小学校の子どもたちのためPTA委員選考にご理解とご協力をお願いします。